

Festgottesdienst als Höhepunkt der Feier

Der Festgottesdienst zum 600-jährigen Kirchenjubiläum in Mistelgau bildete den Höhepunkt der Feierlichkeiten für die evangelische Kirchengemeinde.

Von Dieter Jenß

MISTELGAU. Pfarrerin Mareike Kraemer durfte zum Festgottesdienst die Bürgermeister Karl Lappe und Sven Ruhl mit Mitgliedern aus den Gemeinderatsgremien Mistelgau und Glashütten sowie die Kirchenvorstände aus bei den beiden Gemeinden begrüßen. Im Anschluss daran wurde rund um das evangelische Gemeindehaus ein Programm für alle Besucher geboten. Auftakt war zunächst zur Stärkung für die anstehenden Stunden ein Mittagessen, bei dem sich die beiden Pfarrersfrauen Mareike Kraemer und Stefanie Krauß (Glashütten) als fleißige Helferinnen bewährten.

Der Festgottesdienst wurde von Pfarrerin Kraemer und Lektorin Elke Houben geleitet und von Organist Claus Wahler, dem Posanenchor unter Leitung von Helmut Pfaffenberger und vom Weltgebetstagschor, den Monika Lehneis leitete, musikalisch umrahmt. Ihre Festpredigt begann Pfarrerin Kraemer mit den Worten „Essen ist was Schönes! Das sieht auch die Bibel so: Adam und Eva essen gerne von den Früchten des Gartens und auch Jesus und seine Jünger essen viel und ausgelassen.“

Nach dem Mittagessen sah das Programm die Vorstellung der verschiedenen Gruppen und Kreise der Kirchengemeinde vor. Reges Treiben herrschte im Gemeindehaus. Dort

bot der Frauenkreis ein Kuchenbuffet, darunter auch eine Jubiläumstorte mit dem Bild der Kirche.

In einem Erzählzelt ging es um „Gott im Spiel“. Dabei konnten die Besucher biblische Geschichten spielend erleben. Im Garten des Gemeindehauses bastelten die Kinder unter fachmännischer Anleitung Geldbeutel aus Tetrapack oder Schneekugeln. Zudem wurden Kinder geschminkt. Reges Interesse fand der Brettspieltreff im Untergeschoss, der unter Leitung von Daniel Harfold und Oliver Fakler sich alle 14 Tage trifft und auch am 14. und 15. September beim bundesweiten Stadt-Land-Spiel mitmacht.

Zudem stand eine Fotobox zur Verfügung und der Frauenkreis machte auf seine abwechslungsreichen Angebote aufmerksam. Schließlich war es Pfarrerin Kraemer vorbehalten, allen fleißigen Helfern ein herzliches „Vergelt's Gott“ zuzurufen.



Der achtköpfige Weltgebetstagschor der evangelischen Kirchengemeinde Mistelgau unter Leitung von Monika Lehneis (rechts) beeindruckte bei seinen Darbietungen, unter anderem zum Ende des Festgottesdienstes mit „Freude, schöner Götterfunke“.

Foto: Dieter Jenß